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REQUERIMENTO Nº 49/2017 

  
 
  
 
De informações quanto à entrega de 
uniformes escolares aos alunos da 
rede municipal de ensino. 

 
  
 
 
Considerando-se que, a entrega de uniformes escolares em 

nossa cidade, faz parte dos usos e costumes, e não uma obrigação legal da 
Administração Municipal; 

 
 
Considerando-se que, a falta da entrega dos uniformes escolares 

prejudica muitas famílias que não possuem condições de adquiri-los, e; 
 
 
Considerando-se que, uma das funções principais do 

parlamentar, é questionar o Executivo, buscando melhores entendimentos e 
com intuito de que tais informações sejam repassadas à sociedade. 

 
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 

 

01 – Os alunos da rede municipal de ensino receberão uniformes escolares em 
2017? Caso a resposta seja afirmativa, informar quantidade e valor previsto de 
cada unidade e valor total. 

 

02 – Os alunos da rede municipal de ensino receberam uniformes em 2016? 
Caso a resposta seja afirmativa, informar quantidade e valor de cada unidade e 
valor total. 

 

03 – Os alunos da rede municipal de ensino receberam uniformes em 2015? 
Caso a resposta seja afirmativa, informar quantidade e valor de cada unidade e 
valor total. 
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04 – Os alunos da rede municipal de ensino receberam uniformes em 2014? 
Caso a resposta seja afirmativa, informar quantidade e valor de cada unidade e 
valor total. 

 

05 – Os alunos da rede municipal de ensino receberam uniformes em 2013? 
Caso a resposta seja afirmativa, informar quantidade e valor de cada unidade e 
valor total. 

 

06 – Quantos alunos estão matriculados na rede municipal de ensino em até a 
presente data?  

 

07 – Quantos alunos estiveram matriculados na rede municipal de ensino em 
2016? 

 

08 - Quantos alunos estiveram matriculados na rede municipal de ensino em 
2015? 

 

09 - Quantos alunos estiveram matriculados na rede municipal de ensino em 
2014? 

  

10 - Quantos alunos estiveram matriculados na rede municipal de ensino em 
2013? 

 

11 – Quando foi a última vez em que os alunos receberam uniformes escolares 
de maneira gratuita cedida pelo Poder Executivo? 

 

12 – Demais informações que julgar petinente. 
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